"青い海、熱い心、"ここは横須賀~

『神奈川朝鮮中高級学校創立60周年』祝賀広告 修修理募金)のご参加をお願いいたします。



夏休みの間に学校の補修修理が 完了し、学生たちに無事引き渡すこ とがでしました。

学生たちは、きれいな学校にほほ えみ、校舎を念入りにチェックして 回り、トイレに入っては喜びの歓声 を上げ、水道の蛇口のひねり加減ま で確かめていたそうです。私はそん な話を聞きながら目頭が熱くなり ました。次世代を担う子供たちが、 より良い環境で学べることに喜び を感じた次第です。

同胞のみなさん!ご寄付をお願いいたします。

創立60周年を機に、辛くも誇りに満ちた神奈川民族教育の歴史を顧みて、未 来を切り開く子供たちのために、多数のご支援、ご寄付をお願い申し上げます。 ご寄付の受付は、9月27日までお願いいたします。

「NPO横須賀同胞生活相談綜合センター」電話:046 (822) 5250

ホーラムに来てください。そこに民族教育が



今までも、そしてこれからも…。 今回のフォーラムではその存在を、そして彼らが"架け橋"となって削る新しい未来を、 しっかりと感じ、受けとってもらえると確信しています。

これからの同胞社会、日本社会と多文化共生社会、アジア、そして世界を、 ・緒に考え、創っていきたい…。 子供たちの未来を…。

第1部 映像と舞台『神奈川朝鮮学校の歩み』

パネルディスカッション『民族文化の継承と教育』 第2部 県下朝鮮学校と日本学校生徒による公演『未来への架け橋』

第2部 パネラー紹介

【鈴木李雄】 東京井海士会人権和護委員会及び子どもの

人権と少年改正問題特別委員会の各別委員 長などを経て東京井藤士会人権適盟委員会 委員長に就任。同人権譲渡委員会の朝鮮学 校高体理大会会問問題の委員会委員場を務 1998 年日本弁護士連合会勧告(日弁連総 第99号 1998年 2月 20日) 執筆作案に

100年4月より朝鮮大学校教育。

パージニア大学 LLM(Ms /法学修士)原稿終了。

现在,神瓷川大学活料大学能数据。 ヒューマンライツ・ナウ環事長、自由人 権協会評議長、「神奈川 朝鮮学園を支援 する会」代表を務めるなど、社会活動。 市民活動、人権特護活動などにも機極的

【張末麗】 1981年より現在に至るまで神奈川知鮮中

高級学校にて教験を執る。1998年6月に

国連入権委員会少数者作業部会長(子供の

権利条約〉第一回日本審査に朝教団代表の

遊訳として参加。英語教育、3 言語教育の

スペシャリストであり、また生徒一人ひと りに真剣な限差しと深い整備を注ぐ教師で あり、全国の反映教育を代表する教師の一

(朝鮮語で"つなげる"の意)。編集部記者。 日本に生まれたコリアンのアイデンティテ 教育や外国人学校に関心を持っている。 共著に「日本の中の外国人学校」(月刊) オ編集部』編、明石書店 2006年)。「神奈 川県には日本最古の外国人学校があり、現 在も増え続けています。日本の公教育で満 たされない外国籍住民の教育ニーズを知っ

【宋成烈】 東北朝鮮初中高組学校、新鮮大学校経営学

部経営学科卒業後、明治大学大学院経営学 研究科博士課程等了。1997年4月より学

2001年5月、学校法人具学園理事長に就任。人制育成のプロとしての総い視点、豊

富な知識と経験から、民族教育の価値を労

校法人昇学園本庭総長として動略。

日時 2011年9月25日12:30 開場 13:00 開演 場所 KAAT 神奈川芸術劇場ホール

〒231-0023 神奈川県境浜市単区山下町 281 http://www.ksat.jp/ アクセス みなとみらい線 日本大連り駅 3 番出口より徒歩 5 分 みなとみらい線 元町・甲葉柳駅 1 番出口より徒歩 8 分 横浜市窓地下をグルーライン 関内駅より徒歩 15 分 JR 根岸線 関内駅より徒歩 15 分





横須賀チョチョン「パダモイン」(海水浴)が復活しました。- 剣崎 -



横須賀チャンゴクラブが出演しました。 たくさんの演目の中で一番の喝采をいただきました。 ご苦労様でした。

わが

孫済河先生の著書「ウリ・トンポ (同胞) ウリ・トンネ (町・村) 百話」

~ もう一つの神奈川史 ~ から

ごんげんさまシリーズ (3) 伊豆、箱根の 権 現 様

大磯で隔年行われる飾船、権現丸、明神丸の舟子たちの祝歌には、船の名を「権現様、明神様 の載せ奉りし船なれば権現丸、明神丸というなれよ」という語句で結ばれている。ここで言う『権 現様』、『明神様』とは一体誰の事だろう。いうまでもなく、高麗神社の祭神、高麗王若光に違い

こうして来駕した若光様は、高麗山に登り下界を見下ろしては「何と良いところか」と叫び、大 いに喜んでこの地に住まわれたのではないか。というのも、この山麓に一枚岩の切石で出来た『釜 石古墳』があり、近くには朝鮮式横穴古墳が三百余基(大磯古墳群)もあるが、この釜石古墳は若 光様の墓と伝えられているばかりではなく、山上には彼を祀る高麗神社の昔の上社があったから である。

想像の域を出ないが、恐らく若光様ご一統はこの見晴らしと風景に感動、この山頂を訪ねて朝 鮮式三域を築き、国土を広げ開拓をはじめたに違いない。

この高麗神社はもともと高麗権現社と呼ばれていた。権限とは、衆生救済のためこの世に一時 顕れる神様のことであるから、若光様は正に神になってこの地を恵んだ権現であった。

ところがこの高麗現権様は、奈良時代に伊豆山に、また箱根山にも勧請されて、伊豆権現様、 箱根権現様にもなられた(『新篇風土記』)。私たちが今日、箱根の『芦の湖』でよく見受ける箱 根神社の赤い美しい鳥居は、その由来を語っている。

また若光様は老年白髪が多かった事から、武蔵国だけで五五社もの白髭神社が建てられ、白髪 明神様として今日まで崇められている。これは朝鮮古来の神が皆、白髪神であった事にも関連が あるという。

このように、高句麗から渡来した若光様一族は大磯から伊豆、箱根へと足を延ばし、国土を開 拓したのであろう。

権現様、明神丸の明神様は、こうした歴史の断片を物語るものに外ならない。

編集後記に代えて 朝鮮学校無償化「学び支援」の視点こそ 8月25 神奈川新聞2面

高校授業料無償化の適応審査が止まったままになっている東京都内の朝鮮学校の生徒たちが、 教育を受ける権利を侵害されたとして国家賠償請求訴訟を起こす準備を進めているという。9月 にも提訴に踏み切る見通しだ。

県内には神奈川朝鮮中高級学校が横浜市神奈川区にあり、高校に当たる高級部に在日コリアン の子弟が通う。自分たちだけが無償化の蚊帳の外に置かれることに対する胸の痛みは小さくない だろう。

発端は、北朝鮮への制裁と絡め、無償化に意義を唱えた中井洽元拉致問題担当相の発言だった。 文部科学省は一度は適応するとしたものの、審査のための手続きが北朝鮮の韓国砲撃を受けて 昨年11月に停止され、現在も再開されていない。

問題は生徒たちの学ぶ権利の保障にとどまらない。

教育に政治を持ち込んだ対応が、大阪府や東京都などの自治体において朝鮮学校への補助金打 ち切りという形で広がりを見せた。

本県でも国の動きが議論のきっかけになった。経常費補助金は設備などの条件を満たし、各種 学校として許可されていれば支給すると要項で定めているが、朝鮮学校については教育内容が問 われえることになった。例外扱いに国がお墨付きを与えた格好だ。………中 略…………

今年は神奈川朝鮮学校の創立60周年に当たる。生徒達にはインターハイや国体への門戸が開 かれ、多くの大学で受検資格も認められている。日本の企業にも就職している。3,4世の生徒 たちはこの地域に生まれ、育ち、骨を埋めていく世代だ。

学びを支援するという点で、日本の高校生達との間に壁を設ける合理性は見いだせない。何よ り、支給が止められている就学支援金の財源に在日の父母たちが働いて納めた税金が含まれてい ることを忘れてはならない。

オンガイ ハライ コラム【엉가이 하라이!】

シリーズ (3) マユツバ物の「メタボ対策」

日本におけるメタボの診断基準は、次の通りです。

まず、男性で腹囲が 85 cm以上、女性は 90 cm以上であることが必須。加えて、①血圧が 130/85 mm | Hg 以上、②中性脂肪が 150 mg/dℓ以上またはHD Lコレステロール 40 mg/dℓ未満、③血糖 110 mg /dℓ以上、の3項目中2項目以上に該当する場合、メタボの診断が下ることになります。厚生労働 省によれば、約二千万人がメタボ患者かその予備軍に該当するという。医療の巨大市場が、突如出 現したわけで、医療界や製薬業界にとっては、これほど有難い話はない。

しかし、日本のメタボ診断基準は、虚血性心疾患になる率が高いかとか、死亡率が高いかとかを 一切検討しないでつくられたものである。つまり、医学的根拠がないのです。

すでに、アメリカ糖尿病学会(ADA)とヨーロッパ糖尿病学会(EASD)は、いかなる国の メタボ診断基準も「症候群」と呼ぶに値する科学的根拠は存在しないと明言しています。

「メタボ症候群」との診断をすべきではない、と共同声明を発表しています。声明の中であげられ た主な問題点は次の二つです。

- ・診断基準があいまいで不完全であり、基準値の根拠が明確でない。
- ・この症候群の診断の医学的価値がはっきりしていない。

きょやまい ま メタボという「虚病」を理由に生活習慣病の薬がばら撒かれ、サプリメントが売りさばかれ ている。メタボは、カネを生む装置です。

医療費には限りがあり、医師も足りていない。他にやるべきことがたくさんあるのに、欧米が「根 拠なし」と断じたメタボ対策に邁進する必要があるのか。官僚は、一度始めたら、それがどれだ け間違っていても止めることができない生き物なのだという。誰かが止めねばならない。大災害に



日朝親善サッカー50周年 新聞に大きく載りましたよ。



ピッチで交流 半世紀

とで行われ、ピッチ上での交流